Oración de la Mañana Martes 9 de Junio

"Nosotros, los cristianos, junto con todos los hombres de buena voluntad, estamos llamados a construir con paciencia una sociedad diversa, más acogedora, más humana, más inclusiva"

Papa Francisco

Martes 9 de Junio

Juntos como familia nos disponemos a orar y decimos:

+ En el Nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Amén.



Introducción:

Escuchemos un extracto de las palabras del Papa Francisco en I primer Congreso internacional de pastoral para los ancianos cuyo tema es "La Riqueza de los Años", celebrado en el Mes de Enero de este año 2020.

"La "riqueza de los años" es la riqueza de las personas, de cada persona que tiene a sus espaldas muchos años de vida, experiencia e historia. Es el tesoro precioso que toma forma en el camino de la vida de cada hombre y mujer, sin importar sus orígenes, procedencia, condiciones económicas o sociales. Porque la vida es un regalo, y cuando es larga es un privilegio, para uno mismo y para los demás. Siempre, siempre es así.

Dios tiene un pueblo numeroso de abuelos en todo el mundo. Actualmente, en nuestras sociedades las generaciones no tienen, en su mayoría, la formación cristiana y la fe viva que los abuelos pueden transmitir a sus nietos. Son el eslabón indispensable para educar a los niños y a los jóvenes en la fe. **Debemos acostumbrarnos a incluirlos en nuestros horizontes pastorales y a considerarlos, de forma no esporádica, como uno de los componentes vitales de nuestras comunidades**".

Reflexión:

La palabras que leímos son muy recientes, justamente antes de estallar en Europa el Covid 19. El llamado del Papa es claro y enfático al decir sobre los adultos mayores, "no sólo son personas a las que estamos llamados a ayudar y proteger para custodiar sus vidas, sino que pueden ser actores de una pastoral evangelizadora, testigos privilegiados del amor fiel de Dios".

Es por eso que queremos en la oración, reflexionar sobre el papel de nuestros abuelos en nuestra vida de fe. Para eso nos ayudaremos en las siguientes preguntas:

- ¿De qué manera tus abuelos te han trasmitido la fe y la confianza en el Señor?
- ¿Recuerdas alguna oración que sueles rezar con tus abuelos o que ellos siempre recen?
- ¿Recuerdas alguna enseñanza o consejo que tus abuelos te hayan entregado?



Recemos como comunidad, por todos los adultos mayores

Señor Jesús, mira con amor a los abuelos de todo el mundo. ¡Protégelos! son una fuente de enriquecimiento para las familias, para la Iglesia y para toda la sociedad. ¡Sostenlos! Que cuando envejezcan sigan siendo para sus familias pilares fuertes de la fe evangélica, custodios de los nobles ideales, hogareños, tesoros vivos de sólidas tradiciones religiosas haz que sean maestros de sabiduría y valentía. Que jamás sean ignorados o excluidos, sino que encuentren respeto y amor. Ayúdales a vivir serenamente y a sentirse acogidos durante todos los años de vida que les concedas. Amén.





Oración Común

Pongamos en manos de Dios nuestras intenciones y acciones de gracias. En especial pongamos en nuestras oraciones a nuestros abuelos y abuelas, a los adultos mayores de los clubes de ancianos de las Parroquias San Roque, Nuestra señora de Andacollo y Nuestra Señora de La Merced en Calle larga.

¿A alguien le gustaría compartir alguna intención o dar gracias?

BENDICIÓN FINAL

Dios que es Padre nos bendiga:

+ En el Nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Amén.



